

Duisburg. Aber sicher!

Aktion „Elterntaxi - der sichere Schulweg?“

- Im „Eltern-Taxi“ lernen die Kinder kaum, sich sicher im Straßenverkehr zu bewegen.
- Kinder, die mit dem Fahrrad oder zu Fuß zum Schultor kommen sind durch das „Elterntaxi“, das bis vor das Schultor fährt, einer zusätzlichen Gefährdung ausgesetzt.

Leisten Sie einen Beitrag zu mehr Verkehrssicherheit!

- Ihr Kind kann den Schulweg auch alleine bewältigen. Auf dem Schulweg können Erlebnisse erzählt und ausgetauscht werden, die für Kinder wichtig sind.
- Wenn Sie Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen müssen, halten Sie bitte dort, wo es erlaubt ist und wo Sie niemanden gefährden!
- Achten Sie beim Aussteigen darauf, dass Ihr Kind zur Gehwegseite das Auto verlässt!
- Ihr Kind kann dann entspannt und sicher das letzte Stück zur Schule gehen.